

Fiscalizan juguetes en la zona en víspera del Día de la Niñez



Se celebra este domingo.

La Seremi de Salud intensificó las fiscalizaciones de juguetes a cuatro días de que se celebre el Día de la Niñez. Los fiscalizadores verifican el cumplimiento del etiquetado de cualquier artefacto con fines recreativos, que debe estar en español, indicando el nombre del juguete, país de origen, edad recomendada, instrucciones de armado y uso. El seremi Eduardo Barra llamó a las familias a comprar en locales establecidos, leer las instrucciones de uso y verificar si se encuentran rotos o pueden perder alguna pieza que conlleve un riesgo para los niños.